

# Provincia cubana avanza en ensayo de fármaco contra Alzheimer



Imagen ilustrativa tomada de Cubadebate

La Habana, 17 ago (RHC) El ensayo clínico fase III para evaluar la eficacia y seguridad del fármaco neuroprotector NeuralCIM en pacientes con Alzheimer, leve o moderado, muestra positivos resultados en la central provincia cubana de Sancti Spíritus.

Según conoció la agencia Prensa Latina son dos los estudios que desde febrero último se realizan, uno en La Habana y otro que incluye a unas mil 500 personas en el resto del territorio nacional, con el mismo objetivo, aunque cada uno tiene sus propias características.

De acuerdo con los coordinadores en Sancti Spiritus el programa se comenzó entre un límite de pacientes -unos 60- y aumenta de forma selectiva después de una valoración a quienes padecen de esta variante amnésica por neurólogos, geriatras y psicólogos en el Hospital General Provincial 'Camilo Cienfuegos', de la urbe cabecera.

La estrategia es aumentar y confirmar toda la información sobre la efectividad y confianza para obtener el registro definitivo del fármaco por el Centro para el Control Estatal de Medicamentos, Equipos y Dispositivos Médicos (Cecmed).

En marzo del pasado año, luego de evaluada la documentación presentada por el Centro de Inmunología Molecular, dicha entidad otorgó el registro sanitario condicional al NeuralCim, una esperanza ante una población cubana cada vez más envejecida.

Las valoraciones científicas realizadas han demostrado que el NeuralCim tiene menos efectos secundarios que otras medicinas fabricadas en otros países, detiene el deterioro cognitivo y con el tiempo mejora la calidad de vida. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/331622-provincia-cubana-avanza-en-ensayo-de-farmaco-contralzheimer>



**Radio Habana Cuba**